
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ６   ３番 議 員    松 石 健 児 

質問事項１ 町内の流域治水への取組について 

質問の要旨 

 近年、全国各地で水災害が激甚化・頻発化するとともに、気候変動の

影響により、今後、降雨量や洪水発生頻度が全国で増加することが見込

まれている。これらに対応するため、河川の流域全体を俯瞰し、あらゆ

る関係者が協働して取り組む「流域治水」の実現を図る「特定都市河川

浸水被害対策法等の一部を改正する法律（流域治水関連法）」が本年７

月15日に施行された。 

 現在の町での取組状況について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 筑後川流域治水協議会に基山町長も構成員となっ

ているが、現在の協議状況と協議会から町への要望

等があれば示せ 

 

(２) 町としての流域治水に関する取組状況は 

 

(３) 町独自の流域治水協議会等を設置し、改めて総合

治水対策を検討する必要があるのではないか 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ６   ３番 議 員    松 石 健 児 

質問事項２ 公共工事の短中長期計画等の検討の経過について 

質問の要旨 

 本年度より、町では公共工事計画室を設置し、公共工事の見える化の

推進を行っている。公共施設等総合管理計画の見直し、道路整備計画及

び道路補修計画の策定を主軸としているが、現在の進捗状況について

問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在の進捗状況と、策定に当たり問題点や課題が

あれば示せ 

 

(２) 道路整備計画の優先順位とは何を基準にしている

のか 

 

(３) 計画見直し、策定案の内容について、議会への経過

報告はいつ頃あるのか 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

質問事項３ 中山間地等の人口減少対策について 

質問の要旨 

 基山町では、地域再生計画による移住・定住の推進や、中心市街地活

性化基本計画等により、中心市街地周辺の若者世帯の人口増加には一

定の効果が表れているが、中山間地の人口は減少傾向にある。地域コミ

ュニティの維持等について町の見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 中山間地における就農への取組や、企業誘致等は

行っているが、人口減少への取組（特に１区、２区、

４区）についての対策は 

 

(２) 県道久留米基山筑紫野線（17号線）園部インター、

宮浦インター周辺は住宅地としての開発を検討すべ

きだと考えるが、見解は 

 

 

 

町 長 
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